

Besonder Würdigung für Giller und Jakal

Hans Giller wird Ehrenbürgermeister – Willi Jakal erhält Landesehrenbrief



Hans Giller Ehemaliger Bürgermeister

Grebendorf – Zwei Männer wurden auf dem Festkommers anlässlich des 50-jährigen Jubiläums der Gemeinde Meinhard am Sonntag mit ganz besonderen Ehrungen gewürdigt.

Der Sozialdemokrat Hans Giller, der von 2002 bis 2014 hauptamtlicher Bürgermeister der Gemeinde Meinhard war, wurde zum Ehrenbürgermeister der Gemeinde ernannt. Giller, der bereits seit 1989 der Gemeindevertretung angehörte, sagt über sich selbst gern, dass er „Kommunalpolitik von der Pike auf gelernt“ habe. Trotz aller Routine war ihm die Freude über die Ehre anzusehen, als ihm Landrätin Nicole Rathgeber gratulierte. Das Meinharder Gemeindeparlament hatte erst am vorigen Donnerstag einstimmig für die Ehrenbüpgermeisterschaft von Giller gestimmt.

Auch Willi Jakal, langjähriger Ortsvorsteher von Grebendorf, konnte von Nicole Rathgeber eine besondere Würdigung seiner Verdienste entgegennehmen. Jakal wurde mit dem Ehrenbrief des Landes Hessens ausgezeichnet. Die jetzige Landrätin hatte der Kommunalwahl im Frühjahr 2021 Jakals Nachfolge als Ortsvorsteherin angetreten. Jakal dankte ihr für den Ehrenbrief und lobte Nicole Rathgeber, dass sie in der kurzen Zeit ihres Amtes, ihren Job als seine Nachfolgerin gut gemacht habe. Über sich sagte er: „Ich habe mein Engagement nicht für mich persönlich geleistet, sondern für alle.“ salz Foto: Salzmann / privat



Willi Jakal Ehemaliger Ortsvorsteher